

José Alfonso Suárez Del Real Y SIN EMBARGO SE MUEVE

Idus de un invierno políticamente candente

"La avaricia es corruptora de la fidelidad, de la honradez y de todas las demás virtudes".

El mundo se convulsiona ante una serie de hechos que reflejan los graves retrocesos que ocurren en diversas latitudes del planeta y que una vez más amenazan a la humanidad con sumirla en una escalada de derechas cuyos desenlaces son contrarios a los derechos humanos más elementales.

mundo la derecha y sus buscar obtener el poder. de una elección – como sucedió en la Italia de Meloni o en la Suecia de Kristersson- o con intentos de golpe de estado Capitolio de enero de 2021. como el que acaba de sufrir el gobierno alemán, cuya Ministra del Interior, Nancy das por las oligarquías argentina y perua-Faeser, el pasado 7 de diciembre informó que 19 de las 25 personas arrestadas ese día, en Il departamentos de su país, estaban vinculadas con un intento de golpe al Ilo, sometidos a presiones provocadas por gobierno y que la filiación política de los sus posturas a favor de la justicia social y arrestados era muy cercana al partido Al- el apoyo a sus respectivos pueblos. ternativa por Alemania, ubicado como de extrema derecha y va declarado por la está asumiendo actitudes cada vez más

l igual que en México, en el cracia como amenaza para la democracia.

La relevancia de dicha acción provocó extremos se organizan a la respuesta inmediata de la Casa Blanca, fin de generar tensiones y cuya vocera, Karine Jean-Pierre, expresó el apoyo del gobierno y del presidente a su sea por las vías pacíficas homólogo alemán e identificó a dicho grupo con el movimiento extremista americano QAnon, asociado a la toma del

> A ello se suman las acciones perpetrana en contra de la vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner y el depuesto presidente del Perú, el Maestro Pedro Casti-

En nuestro país, la extrema derecha Oficina Federal de Protección a la Demo- beligerantes por su incapacidad de mos-

			7	A SOURCE OF THE PARTY OF THE PA		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
						El Sol de Mexico	18	14/12/2022	COLUMNAS
					7	Control of the Contro			ARTÍCULOS

cambio ante un gobierno que demuestra día a día que la erradicación de la corrupción sí permite consolidar políticas públicas de justicia y desarrollo social que benefician al pueblo.

cabeza visible es el gris junior Claudio X. González, acompañado de oscuros personajes de la vieja y depredadora clase política mexicana o de vividores profesionaque cotidiano al gobierno, en defensa de sus cotos de poder, a través de discursos en donde la frase "No Se Toca" sirve lo mismo para defender al Instituto Nacional Electoral que a cualquier prófugo de la justicia o tema que sea adverso a esa oposición moralmente derrotada, escudada en ese mantra que a su parecer los protege de toda acción gubernamental, tal y como si se tratara de una de esas jaculatorias decimonónicas con las que nuestras antepasadas combatían "al maligno".

Si bien es cierto que el Presidente López Obrador cuenta con un respaldo popular inobjetable, no es menos cierto que la escalada opositora de derecha aprovecha la mínima oportunidad para retar, tal fue el caso reciente del "tweet personal" del diputado Santiago Creel con el que tácitamente apoyó la destitución del expre-

trar una alternativa de transformación y sidente de la República del Perú, Pedro Castillo, y avaló la acción emprendida por el Congreso Peruano, comunicado que envalentonó a quienes auspiciaron dicha acción ilegal para manifestar oficialmente su extrañeza ante los comentarios del La anodina oposición mexicana, cuya Presidente de México y del Canciller Ebrard sobre el tema, acto que enrareció las negociaciones del asilo a nuestro país solicitado por el destituido funcionario.

En esa misma tesitura debemos ubicar les de la mísma, se ha montado en un ata- las erráticas acciones de los funcionarios del INE o de ciertos miembros del legislativo (teóricamente aliados) quienes entorpecen y apoyan a esa resistencia por reformar a fondo nuestra institución electoral, hecho que ocurre con fundamento en un clamor mayoritario de la ciudadanía, pero así, subsecuentemente, los funcionarios defensores del régimen inequitativo y parcial que operaron durante años se convierten en evidentes riesgos a la democracia en los procesos electorales del año 23 y del 24.

> A ello se suma la peligrosa escalada defensiva que Acción Nacional asumió ante la orden judicial de detención en contra de Christian Von Roehrich de la Isla, exalcalde de Benito Juárez, y ante su decisión de sustracción a la solicitud judicial, exdiputado y expresidente de la Junta de Coordinación Política de la II

Legislatura del Congreso capitalino, involucrado, por sus propios compañeros en proceso penal como responsable de delitos de corrupción inmobiliaria que involucran a otros altos dirigentes de esa agrupación política.

En sentido contrario a lo que dictan sus principios estatutarios, el panismo local y nacional se hizo uno y trata de distraer sobre las graves acusaciones de corrupción que se están acreditando, lanzando la consigna de que sufren una persecución política de parte del Gobierno capitalino, cuando en realidad se trata, como en todos los casos de los panistas prófugos, del resultado de procesos penales ratificados en su contra ante pruebas contundentes.

@JASRA1

Los vieios fundadores de Acción Nacional, expertos en humanidades, recurrían muy a menudo a Salustio, cuyos preceptos siguen tan vigentes como el primer día en el que el filósofo los acuño, pues hoy los prófugos blanquiazules, y aquellos en capilla, se dan cuenta de las dañinas consecuencias de la ambición.